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Напоминаем, задать вопрос можно, 
обратившись в территориальную 
избирательную комиссию по 
тел. (34374) 3-10-65, e-mail: 
ti k.aramil@ikso.org, либо в редакцию 
газеты «Арамильские вести» тел. (34374) 
3-04-91, e-mail: aramil_vesti @mail.ru.
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ЧЕМ ДАЛЬШЕ, ТЕМ СМЕШНЕЕ

ЕСЛИ ПОПАЛ В БОЛЬНИЦУ, 
НО НА ВЫБОРЫ ХОЧЕТСЯ

Конкурс «Вопрос 
ребром» близится 
к завершению, 
а наши читатели 
тем временем 
продолжают 
задавать вопросы 
по поводу выборов 
главы Арамильского 
городского округа, 
до которых остается 
чуть больше недели. 
По традиции отвечает 
председатель 
Арамильской ТИК 
Владимир Борисов.

- Я собираюсь лечь в арамильскую 
больницу, смогу ли я там 
проголосовать?

Елена Сергеевна, пенсионерка
- Больница является местом временного 
пребывания. Избиратели, находящиеся в 
местах временного пребывания, могут 
быть включены в список избирателей по 
месту их временного пребывания. Но по 
личному письменному заявлению, подан-
ному в участковую избирательную ко-
миссию не позднее чем за три дня до дня 
голосования. После чего вас включат в 
список на избирательном участке № 1105, 
расположенном в здании Арамильской го-
родской больницы, где вы и сможете про-
голосовать. 

- Проживаю в Арамили уже более трех 
лет по временной регистрации. Как мне 
проголосовать в этом случае? 

Алла, 25 лет

- Основанием для включения гражданина 
РФ в список избирателей на конкретном 
избирательном участке является факт 
нахождения его места жительства на 
территории данного избирательного 
участка. Это устанавливается  органа-
ми регистрационного учета граждан РФ. 
В связи с чем без постоянной регистрации 
проголосовать на выборах главы Арамиль-
ского городского округа, которые пройдут 
14 октября, вы не сможете.

Администрация Арамильского 
городского округа просит лиц, 
проживающих в комнатах №№ 1, 2, 
4, 6, 7, 8, 12, 14, 26, 27, 28, дома 
№124, по улице Рабочая, в срок до 
15.10.2012 года подойти в отдел 
по учету и распределению жилья в 
администрацию АГО по адресу: 
г. Арамиль, ул. 1 Мая, д.12, каб.23 для 
подтверждения оснований проживания 
в занимаемом жилом помещении.

5 ОКТЯБРЯ - ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ

УВАЖАЕМЫЕ ПЕДАГОГИ И ВЕТЕРАНЫ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО ТРУДА!

Приглашаем Вас на торжественное празднование Дня учителя, которое состоится 

5 октября 2012 года, в 15.00 в ДК г. Арамиль по адресу: ул. Рабочая, 120-а.

С уважением, отдел образования Арамильского городского округа

УВАЖАЕМЫЕ УЧИТЕЛЯ, ПЕДАГОГИ ДОШКОЛЬНОГО И 

ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ, НАШИ ВЕТЕРАНЫ! 

Сердечно поздравляю Вас с Днем учителя!

Труд учителя по праву является  самым благородным, созидательным, творческим и 

одновременно очень трудным и ответственным. Изо дня в день Вы учите подрастаю-

щее поколение распознавать добро и зло, быть честными, уважать старших, любить 

родной край. Именно Вы растите образованную, духовно развитую молодежь, которая 

завтра будет определять судьбу нашего городского округа и всей России. 

Профессионализм наших преподавателей, их неоценимый опыт, терпение, любовь к 

ученикам  достойны уважения и признательности. 

В Ваш профессиональный праздник от души благодарим Вас за бесценный подвиж-

нический труд и верность выбранному делу. Искренне желаем Вам доброго здоровья, 

благополучия, новых творческих достижений, душевных сил и отзывчивых учеников!

Администрация Арамильского городского округа, Дума Арамильского 

городского округа, Правление Совета директоров, Совет ветеранов

Поспекулировать  на тему ЖКХ перед выборами – святое дело. Вот 
и в предвыборных газетах одного из кандидатов появилась сразу 
несколько критических статей по поводу работы МУП «АППТБО». Как 
директор этого муниципального предприятия, я могу сказать только 
одно – арамильцев сознательно вводят в заблуждение.  
Уже доходит до абсурда. В одной из таких газет рас-

сказывается о том, что благодаря кандидату на рабо-
чем поселке были обустроены канализационные ко-
лодцы. Проблема заключалась в том, что после того, 
как здесь кто-то украл люки, долгое время колодцы 
были открыты. Еще до запросов кандидата этим во-
просом занималась Надежда Анатольевна Воровина 
- один из депутатов, избранных в городскую Думу 
по избирательному округу, куда входит левый берег. 
Средств в бюджете, чтобы приобрести канализацион-
ное оборудование, заложено не было. Подобные затра-
ты в случае кражи не входят в тариф, как утверждает 
этот кандидат, единственная статья, которая подходит 
в нашем случае – «капитальный ремонт». Поэтому во-
прос пришлось решать на заседании Думы Арамиль-
ского городского округа. Деньги были выделены, а 
все необходимое приобретено. Установкой специаль-
ных колец на колодцы занималось МУП «АППТБО», 
работы были выполнены буквально за день. В итоге 
получается, что этот кандидат просто поставил себе в 
заслугу то, что за него сделали другие … Сделали не 
на словах – на деле. 

В другой агитационной газете разговор коснулся ра-
боты очистных. Ставилось в укор, что рядом с очист-
ными сооружениями нет достаточной санитарно-за-
щитной зоны. Но как можно решить этот вопрос? За-

крыть очистные сооружения? Это не решение – город 
просто захлебнется в отходах. По сути, они находятся 
в промышленной зоне, вокруг множество предприя-
тий, но речь почему-то идет только о закрытии  очист-
ных. Глобальное решение есть, в газете оно прописа-
но, – чтобы раз и навсегда разобраться с проблемой, 
нужно отселить жителей. Только как вы это сделаете, 
куда и за счет чего сможете переселить несколько со-
тен человек?

В подобных предвыборных газетах проще всего на-
чать говорить о проблемах ЖКХ, говорить, что все 
вокруг разворовали. Но ведь никто даже не пытается 
понять, как формируется тариф. При том существую-
щие тарифы, утвержденные РЭК для муниципальных 
предприятий, являются причиной постоянных убыт-
ков. Выпадающие доходы вкупе с неплатежами при-
водят к тому, что без поддержки государства в ЖКХ 
невозможно работать. И когда люди, которые к жи-
лищно-коммунальному хозяйству не имеют отноше-
ния, в этой сфере никогда не работали, начинают рас-
суждать перед выборами «на тему», у специалистов 
это вызывает только смех. В теории у них все верно, 
но то, что хорошо и гладко на бумаге, к реальности  
чаще всего имеет слабое отношение. 

Сергей Кощеев, директор МУП «АППТБО»


